



Como una curiosidad para nuestros lectores, reproducimos una página que ya fue publicada por «OARSO», pero hace muchos años, en 1929, por la que descubrimos que el gran poeta vasco D. Luis de Jáuregui, también hacía poesías en castellano, como éstas en que hace gala tanto de cristiano como de renteriano «errikoxeme»:

LA PROCESION DE SANTA MARIA MAGDALENA

Ya la sacan de su ermita; ya los fornidos gizones en sus hombros triunfalmente la pasean entre sonos musicales majestuosos de júbilo y de oración. Es la santa penitente con sus ojos empañados por el llanto que da vida que perdonó sus pecados, es la imagen dulce y bella de la santa contrición.

La multitud con sus ojos a su paso en ella fijos la saluda con plegarias, y ella entre tanto a sus hijos va mostrándoles la enseña redentora de la cruz, esa cruz que se levanta con sus brazos siempre abiertos como signo de consuelo del dolor en los desiertos, o en los mares de la vida como reguero de luz.

Tú, que bebiste del cáliz de mundanales orgías, dile al pueblo que te quiere si en tus locas alegrías encontraste miel de dichas o agujiones de dolor. Dile; santa penitente, si en la cruz en que amorosa fijas tus ojos llorosos, tan sólo feliz reposa la paloma mensajera del placer y del amor...

Ya cesaron los clarines, ya está en su trono de flores y en las naves majestuosas ya resuenan sus loores entre el órgano, los cantos, el incienso y la oración. Pueblo mío, no la olvides entre el bullicio profano; al divertirte recuerda que tu Patrona en su mano tiene la cruz en que cifra su valiosa protección.

LUIS DE JAUREGUI